



園田中だより

さどく・
うつくしく・
たくましく

No. 6

尼崎市立園田中学校
TEL 06-6491-0775
平成 28 年 6 月 15 日
(文責 藤山 亨)

【第 70 回体育大会 6 月 11 日(土)】

～栄光の一瞬を～

70 年目の園中で

体育大会の次の日、体育大会を見に来られた 1 年生のおばあさまより、電話をいただきましたので紹介します。

よい体育大会で感激しました。こけても一生懸命走る・だらしない生徒がない・団体種目もチームワークがよい・応援をしている態度もよい・・・自分の孫の出場種目だけ見に行ったが最後まで見てしまった。

第 70 回という記念すべき大会、初の土曜開催の本校体育大会は、生徒の頑張りでご来校いただいた皆様の声援により、大変盛り上がった素晴らしい大会となりました。梅雨の晴れ間の蒸し暑い日でしたが、早朝より最後まで、応援いただきましたお家の方々・地域の方々に心よりお礼申し上げます。

どの種目も素晴らしかった。特に身震いするほど心を揺さぶったのは、各クラスの行進と一糸乱れぬラジオ体操でした。特に 3 年生の気合いの入り方は群を抜いていて、1・2 年生もピリッと締まっていました。「主役は生徒!その中でも主役は 3 年生!!」この伝統は今年も見事も守られました。この体育大会の成功が今後のそれぞれの学校生活や、学年やクラスの団結に生きてくることを願っています。



体育委員長選手宣誓



3 年 R アンカーの攻防



ムカゲ競走優勝 3・3

本館 1F 階段下、大型フォトフレームで体育大会写真を掲示しています。



学級旗 3 年金賞 3-2



2 年金賞 2-2



1 年金賞 1-6

はばたけ!先生の卵たち!!

数年ぶりに母校に戻って来られて、懐かしさと嬉しさの気持ちでいっぱいです。実習では教員の仕事を体験させていただき、教員の大変さを実感しています。一方で生徒との関わりの中ではやりがいを感じる事も多いです。実習も残り僅かですが、悔いのないよう頑張ります。

村上 陽香

実習に来る直前は不安でいっぱいでしたが、やさしく声をかけてくれる子ばかりで、今では実習を終えることがとても寂しくなりません。学年・学級・部活動など関係なく話しかけてくれて心からうれしかったです。後残りわずかの時間ですが、最後までよろしくお願いします

辻本 愛美

母校の後輩である生徒の皆さんに心より感謝しています。気さくに話をしてくれ、また未熟な私の授業を真剣に取り組んでいただきありがとうございました。私にとって素晴らしい経験となりました。皆さんがこれからも充実した中学校生活を送られるよう応援しています。

森本 千晶



頑張れ!園中!!

卓球部 尼崎市中学校卓球競技 1・2 年生大会
第 2 位 浦田 真莉奈
第 3 位 感應 奈摘

私は 2 週間という短い期間ですが、先生方、生徒の皆さんから学ぶことばかりで充実した毎日を送らせていただいています。本当に感謝でいっぱいです。母校で実習させていただく嬉しさを胸に、最後まで精一杯頑張りますので、残り数日となりましたが、宜しくお願いします。

勝沼 晴香

この 3 週間を通して、先生方そして生徒の皆さんからたくさんのお話を学ばせていただき、刺激的で充実した日々を送ることができています。皆さんには感謝の気持ちでいっぱいです。残りの期間も、どうぞよろしくお願いします。

竹中 万莉菜

楽しい子育て全国キャンペーン
親子で話そう 家族のきずな
わが家のルール 命の大切さ 三行詩

テストでよい点を取ったとき

母は「私の子じゃない!」と笑顔で言う

テストで悪い点を取ったとき

母は「私の子だ!」と笑顔で言う

言葉の意味はちがうけど

言葉の愛は同じくらい

中学 1 年生女子